

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Los tribunales ratifican una sanción de Salud a un local que practicaba acupuntura sin autorización sanitaria

*La sentencia indica que se trata de una actividad sanitaria que requiere dicha autorización y debe realizarse bajo supervisión médica*

Viernes, 05 de julio de 2013

El Juzgado de lo Contencioso-Administrativo nº 1 de Pamplona ha declarado ajustada a Derecho una sanción impuesta por el Departamento de Salud a la titular de un establecimiento donde se practicaba acupuntura sin haber obtenido la autorización administrativa de centro sanitario.

La sentencia confirma cómo válida la argumentación de Salud en el expediente sancionador, relativa a que el ejercicio de la acupuntura es una actividad sanitaria y, por lo tanto, para su desarrollo la legislación requiere una autorización expresa previa de centro sanitario. Además, la sentencia indica que el ejercicio de esta actividad deberá realizarse bajo la supervisión de un médico.